

Antrag der Fraktion der CDU

Investitionsstau bei der Feuerwehr Bremen beseitigen!

Die 500 Einsatzkräfte der Feuerwehr Bremen werden jährlich zu rd. 60 000 Einsätzen gerufen. Aufgrund der unzureichenden Personaleinstellungspolitik des rot-grünen Senats haben sich zahlreiche Überstunden bei der Feuerwehr Bremen angesammelt.

Um schnelles und zuverlässiges Handeln der Feuerwehr Bremen bei Bränden, Katastrophen und Rettungsdiensteinsätzen zu garantieren, müssen Fahrzeuge, Ausrüstung, Technik und Gebäude den aktuellen Standards entsprechen. Das bedeutet wiederum, dass finanzielle Mittel in die Modernisierung und Instandsetzung fließen müssen.

Aufgrund einer ignoranten Investitionspolitik des Innenressorts im Bereich der Feuerwehr Bremen ist ein Investitionsstau von 5 Mio. € entstanden, der dringend behoben werden muss, damit die Feuerwehr Bremen ihre Aufgaben schnell und zuverlässig erledigen kann.

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

Die Stadtbürgerschaft fordert den Senat auf,

1. eine Investitionsplanung für die Feuerwehr Bremen vorzulegen, mit der der Investitionsstau der Feuerwehr Bremen in Höhe von rd. 5 Mio. € in den nächsten fünf Jahren behoben wird und
2. diese Investitionsplanung der Stadtbürgerschaft bis zum 31. Mai 2016 vorzulegen.

Detlef Scharf, Silvia Neumeyer,
Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU